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Abstract (en)
The rotor (1) has a turbine blade and a safety mechanism (7) for axial and radial safety of the turbine blade, where a blade groove and the turbine
blade are provided with a turbine blade base (3). The blade groove and the turbine blade base are formed in such a way that the turbine blade base
is adapted in the blade groove. The safety mechanism has a shear pin (8), which protrudes into a bore (15) in the turbine blade base.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Sicherungseinrichtung (7) für eine Turbinenschaufel (2), wobei die Sicherungseinrichtung (7) einen Scherstift (8), ein
Klemmstück (9) sowie ein Sicherungselement (10) umfasst, wobei der Scherstift (8) in eine entsprechende Bohrung (15) im Turbinenschaufelfuß
(3) angeordnet wird sowie das Klemmstück (9) mit einem oberen Schenkel (18) und einem unteren Schenkel (19) ausgeführt wird, wobei das
Klemmstück (9) eine radiale Kraft auf den Turbinenschaufelfuß (3) zur radialen Sicherung ausübt.
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